



Der digitale Kompass für Wasserkraftbetreiber

Situationsanalyse mit Fokus auf den Betrieb und die Instandhaltung bestehender Kraftwerke

Mit dem Digitalen Kompass unterstützt Axpo die Evaluierung des IST-Zustandes Ihrer Organisation und zeigt Handlungsmöglichkeiten für die Digitale Transformation Ihrer Kraftwerke auf. Für die Gap-Analyse verwenden wir den Ziel-Zustand, den Axpo als grösste Wasserkraft-Betreiberin in der Schweiz selber ansteuert.

Optional wird das Nutzenpotential der neuen digitalen Arbeitsweise spezifisch für Ihre Kraftwerke abgeschätzt. Dazu verwenden wir die Erkenntnisse aus unserem Programm Hydro 4.0.

Bewertet und ausgewertet werden dabei 6 Aktionsbereiche mit 40 digitalen Massnahmen.

Mit dem Digitalen Kompass kann jeder Wasserkraftbetreiber eine Standortbestimmung vornehmen und seinen Fortschritt auf dem Weg in die digitale Zukunft faktenbasiert steuern.

Der Digitale Kompass ist modular aufgebaut und besteht aus folgenden Bausteinen:

- ✓ **Basis:** Beinhaltet IST-Aufnahme im Start-Workshop, GAP-Analyse und priorisierte Massnahmen für die digitale Transformation.
- ✓ **Option 1:** Erweiterte IST-Aufnahme beinhaltet die Online-Befragung in Ihrer Organisation zur breiten Abstützung des IST-Zustands.
- ✓ **Option 2:** Nutzenpotential beinhaltet die quantitative Abschätzung der finanziellen Vorteile der digitalen Transformation für Ihre Organisation.

Diese Bausteine ergänzen wir bei Bedarf gerne, um auch Ihre individuellen Bedürfnisse abzudecken.

Übrigens: Die effiziente Analyse erfolgt überwiegend digital. Bereits die Startsituation beinhaltet eine umfassende und geführte IST-Aufnahme. Weitere Inputs können online ergänzt werden. Die Gesamtkosten für den Digitalen Kompass belaufen sich auf 12 – 20 kCHF.